



Norma Piña da poderoso mensaje contra la Reforma Judicial: “Una falsa narrativa convertida en verdad”

Aseguró que la expansión de la prisión preventiva oficiosa y la militarización de la Seguridad Pública es muestra de débiles instituciones para combatir al crimen organizado.

Por Octavio Vargas



El último informe de actividades del Poder Judicial como se le conoce. **Norma Lucía Piña Hernández**, presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**), ofreció su segundo y último informe de labores del Poder Judicial de la Federación (PJF), el cual en su mayoría estuvo enfocado a **desmenuzar la reforma judicial y cómo esta se consolidó por los constantes ataques** derivando en la anulación de la autonomía de organismo.

A su parecer, la reforma judicial **se forjó a partir de una falsa e infundada narrativa que se repitió lo suficiente hasta convertirse en verdad**, apelando a las emociones, creencias y sentimientos para influir en la opinión pública para desacreditar y contradecir los hechos objetivos y verificados.

Sin mencionar el nombre del expresidente López Obrador o al partido en el poder - Morena-, **recordó que desde la presidencia, actores políticos** y medios de comunicación afines al proyecto de gobierno **fueron llamados traidores al pueblo mexicano, traidores a la patria, corruptos**, aliados de minorías rapaces, de la delincuencia organizada y de cuello blanco, con el fin de desprestigiar a los juzgadores y a los organismos, principalmente **cuando se emitieron resoluciones que desde la vista de estos actores iba en contra de los intereses del gobierno**.

[Norma Piña da poderoso mensaje contra la Reforma Judicial: “Una falsa narrativa convertida en verdad” - Infobae](#)